
Ata da 12ª Reunião do Núcleo Docente Estruturante (NDE) do Curso de 

Licenciatura em Educação Física 

 No dia 23 de março de 2012, às 8:30 horas da manhã, nas dependências do 

Centro de Ciências Aplicadas à Educação e Saúde (CeCAES) do Instituto Federal de 

Educação, Ciência e Tecnologia do Sul de Minas – campus Muzambinho, ocorreu a 

reunião geral dos docentes do curso de licenciatura em educação física. As pautas 

foram: 1) discussões pedagógicas de início de semestre letivo; 2) vagas para docentes e 

técnico administrativos. Foi dado início da reunião com o Prof. Rafael dando votos de 

otimismo para o ano que se inicia. Inicialmente, a coordenadora do curso falou a 

respeito da expectativa das novas turmas que se iniciam e da curta e significativa 

evolução que o curso tem alcançado. Ressaltou que os docentes deveriam incentivar 

cada vez mais a participação dos alunos em projetos de extensão e pesquisa. Em 

seguida, iniciou-se a discussão do segundo ponto de pauta. Tendo em vista, o acúmulo 

de atividades do curso, será necessário que novas vagas docentes e de técnico-

administrativos sejam contempladas para o curso. O Prof. Fabiano perguntou se já havia 

alguma previsão dessas vagas. O Prof. Renato disse que principalmente para a 

consolidação dos grupos de pesquisa e eventual criação do mestrado, pelo menos mais 5 

professores doutores seriam necessários.  A Profa. Elisangela mencionou que pelo 

menos 2 novas vagas de professores já estavam prometidas pela reitoria ainda para esse 

ano. Com relação aos técnicos administrativos pelo menos mais uma vaga. Houve uma 

discussão entre os membros e ficou entendido que a ampliação do quadro docente e de 

técnicos é fundamental para o curso, tendo em vista seus anseios. O Prof. Rafael 

salientou que o curso de Educação Física entrou em um ano decisivo, onde teremos 

avaliação in loco da comissão do MEC para reconhecimento do curso. Foi solicitado 

que todos os professores mantenham seus currículos atualizados, bem como suas pastas 

acadêmicas. O Prof. Mateus salientou que o NDE deve acionar o colegiado para 

solicitar novamente a direção para que as obras de infra-estrutura básica sejam 

realizadas. Sem mais, assinamos a presente ata. 

 


